

# Kodim 0707/Wonosobo Melakukan Pembinaan Dan Pemberdayaan KBT Guna Ciptakan Generasi Unggul dan Kuat

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Nov 18, 2022 - 15:55



*Kodim 0707/Wonosobo menggelar kegiatan pembinaan dan pemberdayaan Keluarga Besar TNI (KBT) tahun anggaran 2022 dengan tema "Sumber Daya Manusia Keluarga Besar TNI Unggul, NKRI Kuat".*

Di aula Makodim 0707/Wonosobo hari Jumat 18 November 2022, Kodim 0707/Wonosobo menggelar kegiatan pembinaan dan pemberdayaan Keluarga

Besar TNI (KBT) tahun anggaran 2022 dengan tema “Sumber Daya Manusia Keluarga Besar TNI Unggul, NKRI Kuat”.



Pasiter Kodim 0707/Wonosobo Kapten Inf Iwan Nafarin, menyampaikan bahwa kegiatan pembinaan ini sebagai salah satu sarana silaturahmi keluarga besar TNI sangat penting dengan harapan untuk saling kenal mengenal, dan saling akrab dalam rangka untuk berbakti kepada masyarakat dan negara .

“FKPPI adalah organisasi masyarakat atau kelompok yang mengedepankan jiwa Nasionalisme untuk ikut membangun negeri. Oleh karena itu diharapkan Keluarga Besar TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo dapat terus memperkokoh soliditas guna mengantisipasi permasalahan bangsa. Sebab dengan adanya saling ketemu, komunikasi akan terjalin dengan baik, dan bisa saling tukar informasi” kata Kapten Inf Iwan Nafarin.



Kita juga berharap melalui acara ini akan terus terjalin komunikasi dan kerjasama yang baik antara prajurit aktif dengan Keluarga Besar TNI. Keluarga Besar TNI adalah organisasi dari orang-orang yang telah berjasa terhadap Negeri ini dengan segala pengorbanan, pengabdian dan perjuangannya. Oleh karenanya Keluarga Besar TNI senantiasa harus tetap memiliki peran dalam mensukseskan pembangunan wilayahnya.

Kapten Chb Yahya Sri Supriyatno Danramil 02/Watumalang yang memberikan materi wawasan kebangsaan dan bela negara . Menurutnya, wawasan kebangsaan dan bela negara sangat penting bagi generasi muda khususnya FKPPi dan PPM sebab saat ini permasalahan yang terjadi di Indonesia sangatlah kompleks, mulai dari Terorisme, Radikalisme, Separatisme, Kemiskinan, Konflik Horizontal & vertikal dan Narkoba dan sebagainya. Itu harus dipahami oleh generasi muda sebagai calon penerus bangsa.





Sementara ketua FKPPi 1107 Kabupaten Wonosobo Agus Purnomo, menyampaikan terima kasih kepada Kodim yang selalu mengadakan pembinaan dan mengandeng jika ada kegiatan anggota FKPPi dan PPM se-Kabupaten Wonosobo. Sehingga generasi penerus bangsa memiliki wawasan kebangsaan yang cukup luas sehingga tidak mudah terpancing isu-isu global yang memecah belah persatuan dan kesatuan NKRI, sehingga dengan demikian generasi muda Putra-Putri ABRI memiliki jiwa patriotisme dalam rangka bela Negara.

“Kegiatan yang dilaksanakan Kodim 0707/Wonosobo dan FKPPi pada awal masa pandemi memberikan sembako kepada masyarakat Watumalang yang terdampak krisis karena pandemi corona, dan belum lama ini bakti sosial ke janda-janda pahlawan dan veteran pada hari Pahlawan tahun ini dengan memberikan tali asih berupa sembako dan selimut, ini merupakan pembinaan yang baik bagi generasi muda” pungkas Agus Purnomo.